

# 駅前タイル補修！

められていました。ひとまず、ホツとしました。

私たちも、もちろん行政に働きかけます。

散し、この東葛地方も汚染されました。

流山の住民は検査を行つ  
てゐる病院を探し、個人

◆お知らせ◆

日本共産党流山北部後援会では4月2日、「流山本町・江戸回顧めぐり」を計画しています。詳しくは次号でご案内します。編集部

- ◎憲法こわすな！戦争させるな！流山連絡会  
2000万人統一署名行動の日程は  
2月19日（金）午後4時から5時 おおたかの森駅前  
3月19日（土）午後4時から5時 おおたかの森駅前  
4月19日（火）午後4時から5時 おおたかの森駅前
- ◎許すな戦争法 戦争させない・9条壊すな！  
総がかり行動実行委員会 行動予定  
2月16日（火） 2000万人統一署名・全国一斉行動 全国各地  
2月19日（金）18：30～  
私たちはあきらめない！戦争法を廃止へ！  
安倍内閣は退陣を2/19総がかり行動 議員会館前中心に行動

したのや  
アメリカ農産物を日本に貢  
わせるための口利き。

報告

卷之三

生涯学習センターにおいて、「安保法制（戦争法）廃止の2000万人署名成功、参院選勝利！」

日本共产党・流山・新春のつどい」が行われました。当日は、参院選予定候補者の浅野ふみ子氏から「定数3の千葉選挙区

伝がされてゐる。また、横田、横須賀の基地にはオスプレイが常駐する話。安倍政権が今年度の軍事予算に5兆円を超

選挙にむけて力を合わせて闘いぬこう！との呼びかけがありました。参加者全員の決起の場となりました。

- ・甲状腺検査の助成があり、松戸市立病院で検査が行われています。
- ・助成して検査が行われています。
- ・市長が決定し今年度から行う予定。

**「戦争始まつたら困る」「若者が声をあげないと困る」**

1月19日流山連絡会の行動の時、話を聞いていたのか、小学生が「戦争になつたら困る。署名

各地の行動で連絡会の活動で飛び入り参加

「今」をねた宣伝に参加する  
し、慣れてくるとマイクを握って「僕たちは戦争に行きたくありません」と訴えていました。



「何としても議席をとりたい！」と力強く選挙への支援の訴えがありました。話の中で自衛隊の事にふれ、最近は高校生だけでなく中学生にまで勧誘が進められることや、自衛隊の職場体験が行われていること。そして、松戸のこと。

めれば自民党を支持する人よりも多くなる。何としても成功しましょう!」と力強く話しました。

載っています。市長は  
今年の4月1日から  
年額4万円だった見  
金を2万5000円に  
き下げます。

そのため、流山市で対象者数は、現在200人から、460人の約2倍増えると想している、とのことです。制度破綻を招かないように見舞金を「万5千円引き下げ」

自ら体に有効金を出すべきだと思うのですが、なぜ難病の方にしわ寄せがいくのか…。市民の代表機関である市議会にもかからない弱者切り捨ての政治が横行しています。

5000円以上しても  
引き下げに変わりありません。  
消費税の増税も食品は  
軽減税率で上がらないで  
良かった?いいえ、負  
担はやはり重いです。  
複雑な気持ちになります。  
した。植田メールから

# 安保法制（戦争法）廃止の 2000万人署名成功、 参院選勝利へ！

日本共産党・流山  
「新春のつどい」

**特定疾病見舞金引き下げ!!  
国の法律施行に市政冷たく**

改正するそうです。

暮らしができません。  
○当初2万円引き下げ  
るとの報告がありました